

# Sueña entrenador Iván Ruiz con una medalla olímpica

- El jalisciense ganó el Premio Nacional de Deportes en 2018



Una de los sueños que le falta por concretar, dijo, es conquistar una medalla olímpica y de campeonatos mundiales.

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
14 de mayo de 2020

Categoría  
Comunicado

Apasionado al ciclismo, innovador, comprometido con su trabajo y con sus deportistas, es como se define el entrenador nacional Iván Ruiz Muñoz, quien cuenta con más de 20 años de experiencia en este deporte y ha logrado importantes resultados para México a nivel internacional.

Ruiz Muñoz comenzó su carrera en el ciclismo desde muy pequeño, siendo el BMX la primera modalidad en la que incursionó como atleta y luego como entrenador, logrando importantes resultados en competencias estatales y nacionales.

“Como atleta inicié a los 10 años en el BMX, primero fue por diversión, iba una o dos veces por semana a la pista, pero con el tiempo se convirtió en un deporte formal en mi vida profesional.



“Empezaron las competencias estatales, luego nacionales, de ahí surge mi pasión por el entrenamiento deportivo como tal, porque me di cuenta que disfrutaba mucho más el entrenamiento que incluso la competencia misma”, recordó el entrenador jalisciense.

Persiguiendo su sueño, Iván Ruiz tomó la decisión de ingresar a la licenciatura de Cultura Física y Deporte, en la Universidad de Guadalajara, donde uno de los proyectos que lo catapultó como entrenador fue la creación de un equipo de BMX.

“A los 18 años ingresé a la Universidad de Guadalajara, a la licenciatura de Cultura Física y Deporte, donde mi objetivo principal era aprender a cómo entrenarme en preparación física.

“El primer proyecto que elaboré fue armar un equipo de BMX, el cual trascendió tanto que, incluso, representó a México de manera internacional; después fue toda la aventura de Olimpiada Nacional. Posteriormente, entro como entrenador de una manera más profesional: a partir del 2009 y hasta la fecha, ha sido una historia muy padre”, dijo.



En su carrera en el ciclismo, Iván Ruiz ha logrado importantes triunfos a nivel estatal, nacional e internacional, que le valieron en el 2018 adjudicarse el Premio Nacional de Deportes, en la modalidad de

entrenador, galardón que consideró como el más importante.

“Para mí fue increíble el momento que lo confirman a uno como tal, lo recibí con mucha alegría, con mucho orgullo y con mucho compromiso, porque eso genera una responsabilidad mayor. Uno tiene que refrendar ese compromiso y confirmar que uno es merecedor de ese tan preciado galardón.

“El Premio Nacional de Deportes ha sido uno de los más importantes en mi carrera, yo creo que el más importante sin duda, pero ha sido una carrera larga, divertida y muy apasionada”, puntualizó el entrenador.

Una de los sueños que le falta por concretar, dijo, es conquistar una medalla olímpica y de campeonatos mundiales.



“Quiero conseguir medallas olímpicas y de mundiales, que sería lo que viene para consolidar todo este

trabajo. Me gustaría repetir el Premio Nacional, es un orgullo recibirlo, pero en lo particular sería un premio para todo el grupo que tenemos.

Finalmente, agradeció a la Federación Mexicana de Ciclismo por la confianza que le han brindado.

“Para mí ha sido un sueño hecho realidad, un halago muy grande que la Federación haya confiado en mí como entrenador del equipo de pista. Estoy muy agradecido y es un compromiso inmenso porque yo no quiero fallarles, no quiero dejar en duda la capacidad de nuestro trabajo, junto con el cuerpo técnico que hemos logrado armar.

“Queremos que se hable del ciclismo como se habla de los clavados, como se habla de otros deportes que se han vuelto icónicos e importantes para el país”, resaltó.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 